

Abren postulaciones a programa de apoyo para mujeres de la pesca artesanal

miércoles, 18 de mayo de 2022, Fuente: Aqua



La iniciativa, ejecutada por la Fundación Centro Universitario para la Innovación, busca apoyar a 120 mujeres emprendedoras del sector en el área gastronómica, que no estén formalizadas, para que puedan establecer legalmente sus negocios y acceder a capacitaciones. En la comuna de Hualaihué, en la provincia de Palena región de los Lagos, se realizó la ceremonia oficial del lanzamiento del “ Programa de Recuperación Económica para el empoderamiento y fortalecimiento de los emprendimientos de las mujeres de la pesca” , que busca apoyar los negocios gastronómicos no formalizados, liderados por mujeres del sector pesquero artesanal, que vieron mermados sus recursos producto de la crisis sanitaria provocada por el COVID-19. Las postulaciones para las interesadas ya se encuentran abiertas, de las cuales son 200 las mujeres preseleccionadas y luego de un proceso de visitas en terreno serán 120 finalmente las que accederán a este beneficio, lo que fue valorado por el gobernador Patricio Vallespín quien agregó que “este es un proyecto muy innovador, que busca ser un aporte real destinado a la mujer emprendedora, para ayudarles a avanzar en la formalización de sus negocios, y por ello como gobierno regional hemos aportado con recursos que sabemos van en beneficio de quienes también, y producto de la pandemia, tuvieron una merma importante en sus ingresos”. Para Maite Burgos, dirigente de la comuna de San Juan de la Costa y presidenta de la Corporación Regional de Mujeres de la Pesca Artesanal , este fue un trabajo arduo por parte de la Fundación Centro Universitario para la Innovación para sacar este programa adelante, el que “” señaló “” “va a entregar las herramientas necesarias a las beneficiarias para desarrollar sus emprendimientos de manera formal, lo que le permitirá trabajar en mejores condiciones”, agradeciendo también la confianza del Gobierno regional para financiar esta iniciativa. Por su parte Viviana Vrsalovic, presidenta de la Fundación Centro Universitario para la Innovación , indicó que la idea es trabajar fuertemente para apoyar a las mujeres en el fortalecimiento de sus emprendimientos gastronómicos que no estén formalizados, “para lo cual ellas podrán concursar y obtener un financiamiento que les permitirá mejorar una serie de competencias, además de recibir capacitaciones, y tener el apoyo constante de los profesionales de la institución”, agradeciendo de paso la confianza del Gobierno Regional para llevar adelante este proyecto, a través de una importante inversión. En total son \$ 1.500.000.000 que van a beneficiar 120 mujeres seleccionadas de la región de Los Lagos; 26 corresponden a la provincia de Palena, 20 a la provincia de Osorno, 44 de la provincia de Chiloé y 30 de la provincia de Llanquihue. Además, las beneficiadas podrán acceder a una fuente de financiamiento de hasta \$ 8.000.000, que les permitirá formalizar sus negocios en distintas áreas. Mayores antecedentes en torno a la postulación y las bases del programa se pueden encontrar en la web, www.centrouniversitario.org Fotografía: Fundación Centro Universitario para la Innovación Temas Asociados